

**Pemalang** – Karang Taruna Nanas Slandren Desa Beluk bersama Kelompok 18 KKN 47 IAIN Pekalongan menggelar acara Beluk Colour Run untuk yang pertama kalinya dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda di Lapangan Balai Desa Beluk, Kec. Belik Kab. Pemalang, Minggu (27/10/2019).

Mengusung Tema Explore Nanas Madu Desa Beluk, kegiatan ini mengajak peserta untuk berlari santai penuh kegembiraan sembari mengenal dan melihat kebun nanas madu khas desa Beluk dengan serbuk warna warni sepanjang 4 kilometer.

Kepala Desa Beluk, Yunus Suprianto bersama istri juga ikut meramaikan acara Beluk Colour Run kali ini. Ia juga mengatakan bahwa selain mendorong masyarakat menjalani gaya hidup sehat, acara ini juga merupakan bagian dari upaya mempromosikan Nanas Madu khas Desa Beluk kepada Masyarakat luar.

“Acara Beluk Colour Run ini menjadi contoh bahwa kegiatan olahraga khususnya lari, dapat dinikmati dengan cara yang menyenangkan oleh seluruh peserta dari berbagai kalangan profesi dan usia. Selain itu masyarakat juga dapat mengenal potensi nanas madu khas Desa Beluk yang memiliki rasa lebih manis dan renyah ketimbang nanas dari daerah lainnya, sehingga diharapkan bisa menjadi ajang promosi Desa Beluk” Tegasnya.

Menurut Yunus, Beluk Colour Run ini juga merupakan salah satu cara menyatukan masyarakat dari berbagai kalangan agar persatuan dan kesatuan dapat dieratkan bersama-sama dengan menyatukan semangat jiwa pemuda dalam bentuk olahraga.

“Kami mengekspresikan bentuk persatuan kami kepada masyarakat dengan memberikan layanan terbaik serta kegiatan-kegiatan yang sesuai dengan aspirasi dan minat masyarakat untuk mengapresiasi kan hari sumpah pemuda kali ini” Tuturnya.

Ketua Karang Taruna Nanas Slendreg, Harno Suprianto selaku penyelenggara acara Beluk Colour Run juga menuturkan bahwa acara kali ini adalah acara yang pertama yang di selenggarakan Karang taruna dengan minat dan antusias yang cukup tinggi dari peserta.

Written by P3M

Tuesday, 12 November 2019 08:31 - Last Updated Tuesday, 12 November 2019 08:34

---

Acara yang baru pertama kali kami selenggarakan mengundang antusias tinggi dari masyarakat, karna acara ini cukup unik dan terbilang jarang bagi masyarakat Kec. Belik, oleh sebab itu peserta menjadi di luar ekspektasi sehingga kami juga lebih gencar lagi dalam mempromosikan Sumber Daya Alam utama Desa Beluk yaitu Nanas Madu Beluk ungkapny.

Acara Beluk Colour Run ini tidak hanya menghadirkan pengalaman penuh warna saat berlari dan berkumpul di depan panggung saat menikmati hiburan yang di sajikan, namun juga beragam fasilitas menarik di festival area mulai dari *food zone*, *fun game*, *stand photoboot*, stand donor darah, dan sejumlah spot foto menarik lainnya yang dapat di akses selama acara berlangsung.

Para peserta juga dimanjakan dengan beragam kado spesial dan *door prize* yang di undi melalui kupon gratis yang diberikan panitia disela-sela track

Lari santai saat menyusuri jalan diantara kebun nanas.

**Kelompok 18 Desa Beluk Kec. Belik Kab. Pemalang Berita Minggu Ke 3**